## **ABUS** Security-Center





EG – KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EC – DECLARATION OF CONFIRMITY

Wir / We

ABUS Security-Center GmbH & Co. KG Linker Kreuthweg 5 D-86444 Affing / Mühlhausen Germany

erklären hiermit in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt herewith declare under our sole responsibility that the product

Typ / Type:

Secvest Funk-Erschütterungsmelder

Artikel-Nr. / Article No.:

FU8380/FUEM50000

## konform ist mit den einschlägigen Bestimmungen der

- Richtlinie 1999/5/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 9. März 1999 über Funkanlagen und Telekommunikationsendeinrichtungen und die gegenseitige Anerkennung ihrer Konformität
- Richtlinie 2011/65/EU Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

## conforms with the provisions of the

- Richtlinie 1999/5/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 9. März 1999 über Funkanlagen und Telekommunikationsendeinrichtungen und die gegenseitige Anerkennung ihrer Konformität
- Directive 2011/65/EU Directive of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Weiterhin erklären wir, dass Teile aus folgenden Normen und Standards zur Anwendung gelangten: And furthermore declares that the following parts of standards and documents have been applied:

EN 50130-4:2011

EN 61000-6-3:2007+A1:2011

EN 60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+AC: 2011+A2:2013

EN 300 220-2 V2.4.1 EN 301 489-1 V1.9.2 EN 301 489-3 V1.4.1

Place and date of issue

Mühlhausen, 25.03.2015

Name, Funktion und Unterschrift des Befugten Name, function and signature of authorised person

Benjamin Pflaum Managing Director